

# *Continúa exhumación de víctimas de invasión estadounidense a Panamá*

---



Panamá, 10 feb (RHC) Las excavaciones en busca de nuevos restos de posibles víctimas de la invasión estadounidense a Panamá en 1989 continúan hoy, tras el hallazgo de una decena de féretros que podrían esclarecer las identidades de personas desaparecidas.

La labor se desarrolla en el cementerio Jardín de Paz, ubicado en Ciudad de Panamá, la capital, en una fosa común donde fueron arrojados varios cuerpos, a los que un grupo de antropólogos y arqueólogos realizan análisis de ADN.

En el 2016 el gobierno panameño creó la Comisión 20 de Diciembre con el objetivo para conocer datos precisos y contribuir al esclarecimiento de la verdad y el pleno conocimiento del número e identidad de las víctimas, así como las violaciones del derecho internacional humanitario y de las prerrogativas ciudadanas ocurridas durante la masacre perpetrada por el ejército estadounidense.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/214068-continua-exhumacion-de-victimas-de-invasion-estadounidense-a-panama>



**Radio Habana Cuba**